

## Review Spesifikasi Laptop ACER Swift X 14 Dan Harganya

Taufiq Iqbal - [KEDIRI.ADV.CO.ID](https://www.kediri.adv.co.id)

Jul 21, 2024 - 19:22



[ACER Swift X](#) 14 adalah laptop AI perdana persembahan dari Acer yang sangat ideal untuk para content creator. Selain tenaganya kencang, laptop ini juga menawarkan kinerja yang lebih efisien berkat bantuan Intel AI Boost. Dengan laptop ini, pekerjaan yang banyak dapat diselesaikan lebih cepat. Multitasking juga lebih mudah berkat kecepatan dan respon yang sulit ditandingi oleh laptop biasa.

ACER Swift X 14 menjadi salah satu produk laptop terbaru yang dipersenjajati prosesor dengan CPU, GPU, dan NPU yang memungkinkannya mampu menjalankan tugas AI yang luas. PC AI besutan ACER telah dilengkapi dengan banyak fitur berbasis AI untuk tingkatkan produktivitas dan interaksi. NVIDIA RTX yang pas untuk fitur AI mampu menjalankan lebih dari 100 aplikasi kreatif seperti Adobe Creative Cloud, Blender, Blackmagic Davinci Resolve, OBS Studio, dan lainnya.

Berikut ini informasi selengkapnya mengenai spesifikasi ACER Swift X 14 dan harga terbarunya:

### 1. Fitur AI untuk Kinerja yang Maksimal

ACER Swift X 14 ditenagai prosesor Intel Core Ultra dengan NPU Intel AI Boost. Fitur PC AI tersebut mampu menjalankan ratusan aplikasi AI dan aplikasi yang haus performa seperti Stable Diffusion secara lokal. Untuk menjalankan program AI Copilot dari Windows 11, kamu bisa akses dengan cepat melalui tombol khusus di keyboard. Menyelesaikan pekerjaan menjadi lebih cepat berkat bantuan AI.

ACER Swift X 14 memang memiliki fitur AI bawaan khas ACER. Fitur ACER PurifiedView bisa mengaburkan background secara otomatis saat melakukan panggilan video. Koreksi visual dan peningkatan pun akan dijalankan otomatis untuk mendapatkan hasil yang terbaik saat video conference. Fitur ACER PurifiedVoice 2.0 berfungsi untuk membantu meredam suara bising ketika melakukan panggilan video.

### 2. Layar yang Cocok untuk Konten Kreator Profesional

ACER Swift X 14 merupakan laptop AI yang bagus untuk para konten kreator. Alasan yang pertama adalah karena laptop ini memiliki layar beresolusi 2.8K dengan Refresh Rate 120 Hz. Jenis layar OLED yang digunakan dapat menampilkan warna cerah dan hitam pekat.

Layar OLED dengan Calman Verified memiliki akurasi warna luar biasa dan fleksibilitas saat beralih antara profil warna. Ditambah lagi, rasio 16:10 akan sangat memanjakan mata para penggunanya. Layar laptop ini mampu menampilkan warna paling akurat, hidup, dan nyata.

### 3. Kombinasi Hebat antara Intel Core Ultra dan NVIDIA RTX

ACER Swift X 14 disenjajati prosesor Intel Core Ultra 7 yang memiliki NPU Intel AI Boost. Nyawa dari AI memungkinkan laptop dan PC dengan program AI mampu menjalankan tugas multitasking dengan cepat. Responnya juga lebih cepat berkat dukungan RAM 32GB LPDDR5X-6400 DRAM. Kapasitas penyimpanan internal hingga 1TB berjenis SSD PCI generasi keempat akan memberikan kecepatan yang dibutuhkan dengan aplikasi kelas berat.

Kehebatan AI di ACER Swift X 14 tidak berhenti di prosesor saja, namun laptop ini juga sudah divalidasi oleh NVIDIA GeForce RTX40 yang dilengkapi Switch MUX. Laptop Acer terbaru ini sudah divalidasi oleh NVIDIA Studio untuk para konten kreator. Selain itu, laptop ini juga sudah terinstal Driver Studio dan

dibekali berbagai fitur AI eksklusif.

Lantas, berapa harga laptop ACER Swift X 14? Perlu diketahui, laptop ini tersedia dalam 2 varian yaitu varian yang menggunakan GPU NVIDIA GeForce RTX 4050 dan varian 4060. Untuk laptop varian MX.KR7SN.001 dengan NVIDIA RTX 4050 dijual dengan harga Rp. 24.999.000, sedangkan untuk varian NX.KR8SN.001 dengan NVIDIA RTX 4060 dijual dengan harga Rp. 26.999.000.